

## Les autorités de l'aviation civile burundaise prennent les devants face à la menace Ebola

PANA, 12 août 2014 Bujumbura, Burundi - Les autorités de l'aviation civile à l'aéroport international de Bujumbura ont introduit, depuis vendredi dernier, une demande au ministère de la Santé publique en équipes médicales permanentes chargées de suivre au quotidien les arrivées et les départs d'éventuels voyageurs qui présenteraient des signes et un risque potentiel de contamination à la redoutable fièvre Ebola, qui sévit depuis quelques temps dans certains pays de l'Afrique de l'Ouest, apprend-on de source officielle dans la capitale burundaise.

Pour le moment, le ministère burundais de la Santé publique a déjà pris quelques mesures encore limitées à la redynamisation d'une équipe médicale qui était en place jusqu'en 2012 pour faire face à d'éventuelles contaminations à la fièvre hémorragique à virus Ebola, qui sévissait en République démocratique du Congo (RDC - Photo : Un malade atteint du virus Ebola) et en Ouganda voisins. Ces mesures préventives se limitent à un centre d'accueil d'éventuels patients de la maladie, qui a été aménagé à l'hôpital Prince Régent Charles de Bujumbura, dans le centre-ville de la capitale burundaise, avec l'équipement nécessaire de protection des médecins traitants. Dès après le directeur général de l'aviation civile au Burundi, il faut encore aller loin et sa demande revêt un caractère urgent, étant donné qu'un suspect de la fièvre Ebola a été isolé ces derniers jours par prudence chez le Rwanda voisin. Il s'agissait d'un ressortissant allemand, qui était arrivé au Rwanda en provenance du Liberia, l'un des pays africains les plus touchés avec des symptômes similaires à ceux de la fièvre Ebola. On ignore cependant pour le moment les résultats des tests sur ce ressortissant allemand.